



# 幼保小中一貫教育プロジェクト

## 「東部保育園では、今」

東部保育園では、毎年たくさんの野菜を育てています。今年は野菜の成長が早く、収穫も多かったのです。とれたての野菜をみんなで食べています。野菜を育てていると虫がたくさん集まってくるので、子どもたちは毎日生き物と触れ合いながら命の大切さを学んでいます。



### 七夕のタベ

子どもたちが手作りの飾りを笹に付け、願い事を書いた短冊を結び、「七夕のタベ」を楽しみました。東部保育園では卒園した一年生の子どもたちにも招待状を送っています。参加してくれた卒園児も、在園児と一緒に踊りやゲームを楽しんでいました。最後に子どもたちが帰る際、ちょうちんにろうそくの明かりを灯して歩く光景はとても幻想的でした。

### 年長児合宿

ゲームで仲間と協力して勝利を目指したり、みんなと育てた野菜がたくさん入ったカレーを食べたりして楽しい思い出をたくさんつくりました。

今年の合宿は天気恵まれず、外での遊びやキャンプファイヤーが中止になってしまいました。それでも遊戯室でキャンドルサービスをしたり、雨の降っていないときを見計らって、打ち上げ花火を見たりすることができました。一晩保育園で過ごした子どもたちの顔つきは少しだけたくましくなっていました。



## 「宮津保育園では、今」

宮津保育園は、現在、0歳から6歳までの園児183人、保育士総勢40人が過ごすマンモス保育園です。「えがおいっぱい・げんきいっぱい・ともだちいっぱい」を園目標に子ども一人一人を大切に保育を全職員が心掛けています。



### ～年長児組懇談会～〈来年は1年生〉

年長児の懇談会を行い、各家庭の子育ての悩みを聞き、家庭と保育園とで一緒に子育ての目標を確認しました。保護者の方から、「小学校に上がるためのために家庭でできることは何かありますか」など積極的に質問が挙がりました。

### ～地域の方との交流～〈おじいちゃんたちに招かれて〉

毎月行われる宮津団地のサロンに年2回年長児が招待され交流に行っています。今回も7月17日に年長児33人がサロンを訪問し、おじいちゃんおばあちゃんと一緒にふれあい遊びをして楽しみました。「楽しかったよ」「ありがとう」と声を掛けてもらい、子どもたちは地域の方に見守られている安心感や喜んでもらえたうれしさを感じ、改めて地域の方への親しみを持つよい機会となりました。



■問い合わせ先 学校教育課学校教育係 ☎(48)1111(内1230・1231)